

令和2年第7回仁木町教育委員会定例会会議録

令和2年7月31日、仁木町役場「応接室」において、第7回仁木町教育委員会定例会を開催。

●出席委員 岩井教育長、加藤教育長職務代理者、関井委員、関委員、渡委員

●会議に参加した者 奈良次長、泉谷所長、濱田係長

岩井教育長	午後1時00分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員3名であり、過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。
	日程第1、会期決定を上程。会期は、本日1日限りとする旨を宣する。
	日程第2、会議録承認を上程。
	異議なきかを問う。
全員	なし。
岩井教育長	日程第2、会議録承認について承認する旨を宣する。
	日程第3、教育長事務報告について上程。
	議案により30件について説明。
	質疑なきか問う。
関委員	银山小学校の期限付教諭は9月までということだが、その後任は決まっているのか。
岩井教育長	今探しているところです。
	また、コロナの関係で会議や小中学生のスポーツの大会もかなりなくなってきており、代替の大会をそれぞれの連盟などで用意して下さっています。ただ、3年生は最後になるので出られる大会が少なく、非常に残念にされてました。明日陸上の大会が小樽であり、卓球大会も先日開催されました。武道関係がコロナの関係で当分難しいという状況です。少年団は結構頻繁に大会を開催しており、徐々にではありますが、スポーツ関係は増えてきていると思っております。
	他に質疑なきか問う。
全員	なし。
岩井教育長	日程第3、教育長事務報告について承認する旨を宣する。
	(関井委員遅参)
	日程第4、報告第1号 令和2年度特別支援教育就学奨励費児童生徒の認定に関する件について上程。
	本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。
全員	異議なし。
岩井教育長	本件は、秘密会として取り扱うこととします。

～秘密会により割愛～

日程第5、報告第2号 令和2年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第3号）のうち、教育費に関する件について上程。

事務局の説明を求める。

奈良次長 議案により説明。

岩井教育長 今回の臨時会の中で、各地域における光回線の予算も1億数千万円計上されており、工事はこれから発注をかけますが、おそらく来年くらいまでかかるであろうということで話は聞いております。

質疑なきか問う。

関井委員 光回線は全戸に通るのか。

岩井教育長 今までは仁木の特定のエリアしか通っていなかったものを拡大して、家のあるところは全て通る予定です。

濱田係長 家のあるところは全て通る予定で、その家庭が希望するか確認を取ることでした。なので、途中の世帯がやらないと言っても、端の世帯が必要だと言ったら端まで引かなければいけないです。

岩井教育長 先日学校の通信の試験を見せてもらいましたが、大江や然別の子どもは双方向になると声だけ聞こえたり、映像が途切れてしまったり、全くできないという状況があるので、やはり電波が悪いのだと思います。銀山地区も同じような状況で、通信状況があまり良くないということがわかったので、町にも工事をして欲しいという依頼をしました。町も、今回行わなければずっとできなくなるという懸念があったので、取り組みができるようになりました。

濱田係長 ホームページを見たり、メールを受信したり、受ける方はそんなに影響はなく、送る方がとても電波が弱いです。双方向になると、教育委員会で映像が見られなかったり、音声が切れてしまったりということがあるので、双方向通信の際に少し影響が出てくるのではないかと状況です。なので、日常使いではあまり気づかないです。今回、各家庭と通信試験を行っていく中で、WEB通信の双方向を行うと、繋がらないということがわかってきたという状況です。

岩井教育長 他に質疑なきか問う。

全員 なし。

岩井教育長 日程第5、報告第2号 令和2年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第3号）のうち、教育費に関する件について承認する旨を宣する。

日程第6、報告第3号 令和2年第2回仁木町学校給食運営委員会に関する件について上程。

事務局の説明を求める。

泉谷所長 議案により説明。

岩井教育長 質疑なきか問う。

全員	なし。
岩井教育長	<p>日程第6、報告第3号 令和2年第2回仁木町学校給食運営委員会に関する件について承認する旨を宣する。</p> <p>日程第7、議案第1号 仁木町新型コロナウイルス感染症対策学生緊急支援給付金交付要綱の一部を改正する要綱に関する件について上程。</p> <p>事務局の説明を求める。</p>
奈良次長	議案により説明。
岩井教育長	<p>扶養されているお子さんがアルバイトなどをした場合に、まれに所得税の扶養控除が外れる方がいます。ただ、健康保険上での扶養になっているため、そのような方も対象にした方が良いのではないかと内部で協議し、教育委員の皆さんの了解を得ることができれば、改正して再度周知する予定です。教育委員会としては、20名程度の方が該当するのではないかと考えておりますが、今日現在で10名の申請があり、これから数件の申請があるということで、金額的には予算の範囲内で収まると考えております。</p>
奈良次長	<p>他にも、税金がかからないので扶養にしていなかったということもあります。その方に扶養申告していただくのも申し訳ないので、そのような意味合いがあり、今回追加としました。</p>
岩井教育長	質疑なきかを問う。
全員	なし。
岩井教育長	<p>日程第7、議案第1号 仁木町新型コロナウイルス感染症対策学生緊急支援給付金交付要綱の一部を改正する要綱に関する件について承認する旨を宣する。</p> <p>日程第8、議案第2号 仁木町社会教育委員の委嘱に関する件について上程。</p> <p>事務局の説明を求める。</p>
奈良次長	議案により説明。
岩井教育長	<p>社会教育委員につきましては、定数が10名で欠員が1名ありますが、教育委員会としてもコロナの関係があり、なかなか進んではいませんが、できるだけ仁木地区の中から適任だと思えば推薦していただければ、教育委員会内部でも検討したいと思います。</p>
	質疑なきかを問う。
全員	なし。
岩井教育長	<p>日程第8、議案第2号 仁木町社会教育委員の委嘱に関する件について承認する旨を宣する。</p> <p>日程第9、議案第3号 仁木町学校給食運営委員会委員の委嘱に関する件、日程第10、議案第4号 仁木町学校給食献立原案検討・物資選定委員会委員の委嘱に関する件について一括上程。</p> <p>事務局の説明を求める。</p>

泉谷所長
岩井教育長
全員
岩井教育長

議案により説明。
質疑なきか問う。
なし

日程第9、議案第3号 仁木町学校給食運営委員会委員の委嘱に関する件、日程第10、議案第4号 仁木町学校給食献立原案検討・物資選定委員会委員の委嘱に関する件について承認する旨を宣する。

日程第11、協議案第1号 当面する教育諸問題に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

奈良次長
岩井教育長

(1) 各種補助事業に伴う物品の購入について別冊議案により説明。

今回教育局からも、各学校の校長先生がこれからの教育を見据えながら必要な物を買うよう指示があったため、学校に聞き取りをしたところ、このような結果になっております。熱中症対策の関係も各学校で必要だと思いましたが、必要な学校とそうでない学校もあり、オンライン授業の関係も一生懸命考えている学校と、それよりも熱中症対策にお金をかけたいという学校があって、学校により異なる感じは受けましたので、各学校から出してもらったものをそれぞれの学校に情報提供しました。そのような調整もしましたが、学校間でのバラツキがあったということでございます。

次に、各学校の状況について、説明させていただきます。

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。

全員
岩井教育長

異議なし。

本件は、秘密会として取り扱うこととします。

～秘密会により割愛～

次に、2 当面する行事日程について説明。

令和2年第8回仁木町教育委員会定例会の日程は、8月19日(水)の午後1時30分から開催することといたします。

その他の行事予定は、この後、学校経営研修会を15時から交流ホールで行いたいと思います。コロナの関係もありまして、先生方の辞令交付式以外、新しい校長、教頭先生と顔を合わせる機会があまりなかったと思いましたが、改めて顔合わせできれば良いのではないかと思います。また、オンライン授業の関係について、文部科学省でも取り組みを強化して欲しいということもありまして、今日は後志教育局の局長に来ていただいて後志の状況をご講話いただき、各学校の取り組み状況について改めて教育委員の皆さんに聞いていただきながら、今の仁木町の状況がどうなのかということを確認していただければと思いますので、よろしく願いいたします。

3 その他について説明。

令和2年度の学校評議員会ということで、74ページと75ページに銀山

小中学校の学校評議会の内容が載っておりますので、後ほどご高覧いただきたいと思ひます。

今回、来週の金曜日まで学校があり、夏休みが9日しかありません。今仁木中学校は午前授業で、午後からは3年生が居残り授業を行って、1年生は部活動をしています。銀山中学校は6時間授業をしています。小学校は通常どおりの授業を行っていると聞いております。

各委員から報告等なきか問う。

加藤職務代理
奈良次長

修学旅行などはどうなっているのか。

銀山中学校は10月20日から3泊4日で、道内で知床まで行くそうです。仁木中学校については決まっています。道内というのはほぼ決定しておりますが、どこに行くのかはまだ決められていないと話してました。

岩井教育長

修学旅行の関係の補助金も町で出そうかと思ひましたが、旅行会社などで補助金が出ており、できるだけ安価な方法で行けるよう考えて欲しいため、コロナ対策で4人部屋を2人部屋にして欲しいなどという配慮も補助金が付くので、積極的に使って欲しいと話してあります。10月以降の実施ということで、各学校で計画を作るようになってあります。

また、体育大会については、中学校は授業時間中に記録だけを取ったということです。

学芸会の関係はまだ話は来ておりませんが厳しいと思ひます。ただ、例えば音楽の授業の際に各学年毎に保護者を呼んで披露するなど、今までの学芸会や学校祭のような形はできないと思ひますと話されてあります。

今まであった学校行事が、延期や中止、規模縮小になったりということで、子どもたちも自分たちをアピールする場を作れなくなってきて、残念だと思ひますが、コロナが収まるまでの間はこのような状況が続くのではないかと思ひてあります。

渡委員
岩井教育長

夏休みだけ短縮されるのか。

冬休みもです。冬休みは夏休みほど短縮しませんが、これから2学期中に学校で感染者が出れば、休業はできないと思ひますが、学級閉鎖などはあり得るので、そうなると思ひがどんどん短くなっていくという状況が出てくると思ひます。春先みたいに、何日も休みというのは出てこないと思ひます。

他に各委員から報告等なきか問う。

全員
岩井教育長

なし。

日程第9、協議案第1号 当面する教育諸問題について協議を終了する旨を宣する。

他になきことを認め、第7回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を宣する。

(閉会 午後2時12分)